
学校名

記録者

【報告事項】

峯岸誠会長　高瀬廣子委員　伊藤恒夫委員　井上一郎委員　澁谷薫委員
早苗愉香委員

（１）杉並区「教育調査」：自由記述欄、困っていること欄、を設ける。来月決定する。

（１）会長挨拶：教職員との交流会は有意義でした。

主な意見

傍聴者人数

出席者（委員）

水谷実岐副校長

配布資料　１．次第　２．学校運営協議会会議録（２０２１年８月度）　３．道徳一斉研究授業　４．東
京都公立学校教員の定期異動実施要綱　５．松ノ木中学校メール配信サービス登録手順書　６．
杉並区立松ノ木中学校生徒授業アンケート　７．令和２年度杉並区「教育調査」小・中学校児童・生
徒用　８．杉並区立松ノ木中学校（２１８）学年・学級別の基本統計量　９．緊急事態宣言延長に伴
う新型コロナウイルス感染症対策の徹底について（通知）　１０．数学少人数教室の使用状況につ
いて

（２）副校長挨拶と学校の近況報告：１．コロナ感染状況：明日（９／１５）より全員登校可能に。２．
オンライン授業：実施中、種々課題・問題点あり。３．欠席の連絡：ＱＲコードやパソコンで可能と
なった。４．修学旅行：３月に延期、キャンセル料支払発生せず。５．職場体験：１０月の予定中止、
１２月に職業人の講話に切り替えたいと。６．校外学習（１年生）：１月に延期。７．エアコン設置要
請：少人数教室の状況データ整えた。

（４）杉並区特定課題調査について：ほぼすべてのジャンルにおいて、当校は、杉並区の平均レベ
ル以下にある。

（３）前回協議会の会議録確認：承認される。

なし

会議内容

【報告事項】

出席者（学校）

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

開催日時

開催場所　

伊藤恒夫

２０２１年９月１４日（火）　１６：００～１７：２０

松ノ木中学校　被服室

【協議事項】

【協議事項】

（２）次年度管理職・教員人事協議

（１）杉並区「教育調査」の内容検討

（２）次年度管理職・教員人事：９／２５に協議する。

（１）課題調査：集中できる・家庭学習・予習復習の３つがキーワードと思われる。少人数制の授業
は有効である。中学１年生のレベルは、小学校でのレベルがほぼ１００％反映されている、Ｒ１Ｒ２
の子を卒業させることは問題である。だからこそ、小・中（一貫）連携が必要。「ツマズキ」時、本人・
先生・保護者の連携が絶対必要。（つまずいたことが解れば助けられるのでは。）

様式２



日時

会場

その他

松ノ木中学校　被服室（予定、変更あり）

次回の会議日程

令和３年９月２５日（土）　１５：００～

（２）松ノ木中学校メール配信サービス：便利で、使えば重宝するでしょう。

（３）茶道具の件：無事搬入終了。

（１）道徳一斉研究授業：９／２５ＡＭ開催、当運営協議会委員にのみ公開されるので是非、参加
を。


